



**FLUGMUSEUM
MESSERSCHMITT**

März 2015

Flugmuseum Messerschmitt setzt auf LTB/400[®]

Das Flugmuseum ist die Heimatbasis für die flugfähigen Messerschmitt Flugzeuge des Kooperationsbetriebs der Messerschmitt Stiftung mit Airbus. Die Palette reicht von einem Nachbau der M 17 aus dem Jahre 1925 bis hin zur HA 200 aus dem Jahre 1966 und einem Nachbau der Me 262 aus dem Jahre 1942. Insgesamt ist es eine einzigartige Sammlung von acht Maschinen, die den Namen Messerschmitt tragen.

Es werden so viele Maschinen wie möglich und wirtschaftlich vertretbar in lufttüchtigem Zustand erhalten. Restaurierung, Instandhaltung und Flugbetrieb erfolgen im Flugmuseum Messerschmitt am Airbus Defence and Space-Standort und Flugplatz im bayerischen Manching.

Das Team vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 90 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

March 2015

Flugmuseum Messerschmitt selects LTB/400[®]

The Museum of Flight is the home base for the airworthy Messerschmitt aircraft co operation of the Messerschmitt Foundation with Airbus. They range from a replica of the M 17 from 1925 up to the HA 200 of 1966 and a replica of the Me 262 from the year 1942. Overall, it's a unique collection of eight machines that bear the name Messerschmitt.

It will get as many machines as possible and economically feasible in an airworthy condition. Restoration, maintenance and flight operations take place in the Messerschmitt Museum of Flight at Airbus Defence and Space location and airfield in Manching, Bavaria.

The team trusts now in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 90 German- and international aviation companies as our clients.